
平成 25 年度 第 1 回 島臨技理事会 議事録 

 

開催日時 平成 25 年 4 月 19 日（金）15：00～ 

開催場所 松江赤十字病院 本館 6 階第 2 会議室（松江市） 

出席者 
角森 石原 北尾 錦織昌 和田 陶山 公田 青山 岸本 江角 遠藤 加藤 

新田 岡代  

 欠席者 若槻 恒松 錦織二 

議長 角森 

 

議事概要 

●報告事項 
１．各専門部から 

○総務：会員の動向：404 名（平成 25 年 4 月 18 日現在） 

     ・国家試験合格者に入会案内する 

     ・バーコードリーダー購入。西部地区へ 

     ・島臨技ニュースの原稿募集 

      今年度は新人紹介に取り組む 

○企画：・4/22 松江市健康福祉フェスティバル実行委員会参加予定  

 ・標準化事業全国代表者会議報告（4/13 松田さん出席） 

  ◎日臨技サーベイ時に内部精度管理状況調査協力施設が減少しているので協力してほ

しい 

  ◎外部精度管理調査について島根県はできているので同様に現状でよい 

  ◎精度管理基幹施設・・島大、松江日赤 

  ◎精度保障施設は現在３施設（島大、松江日赤、環境保健公社） 

もう少し増やしたい。総会か施設代表者会議の時、講習会でも開いたほうがいいのか

○学術：・研修会予定等 

       ・「島根医学検査」500 部印刷中。5 月配布予定 

○西部地区：特になし   

○会長より：特になし  

○その他：新法人移行について 

      平成 25 年 4 月 1 日付けで解散の登記及び設立の登記完了 

           4 月 17 日 行政庁と旧主務官庁に移行登記完了届提出 

●審議事項 

１.一般社団法人島根県臨床検査技師会 平成 25 年度総会について 

  予定日：平成 25 年 6 月 2 日（日）  10:00～ 

  会 場：島根県立中央病院 

  ・会計、役員任期などについて審議予定 

  ・講演の演題なにかあれば事務局へ（1 時間程度で） 

 



２．第 2 回島根県医学検査学会について 

  通算 10 回目の記念の会になるので昼食会をしたい 

  2 月か 3 月に浜田で（20 万円くらい）・・・承認された 

３．日臨技連盟参議院選挙対策本部 島根県総括責任者等の選出について 

  7 月の参議院議員選挙比例区（全国区）に米坂知昭さん立候補 

日臨技、技師連盟より推薦することになった 

  島根県総括責任者 北尾副会長   5 月 24 日決起大会へ参加 

４．下瀬洋一氏叙勲推薦について 

  理事会で承認 

  事務局で進めていく 

５．事務所開設準備について 

  物件検討中 

委員会開く予定 

６．委員会について 

  《都道府県標準化委員会》       《精度保証施設認証委員会》 

    陶山洋二   学術部長        北尾政光   学術担当副会長 

    松田親史   精度管理委員会     陶山洋二   学術部長 

    野津吉友   基幹施設代表者     野津吉友   基幹施設代表者 

    錦織昌明   基幹施設代表者     錦織昌明   基幹施設代表者（兼事務局長） 

    福間弘行   生物化学分析班長    福間弘行   生物化学分析班長 

    足立絵里加  形態検査研究班長    足立絵里加  形態検査研究班長   

  各委員に確認の意味も込めて、委嘱状を出す 

  他の委員会の委員にも委嘱状を出しましょう 

７．精度管理事業の今後の動向について 

  ・臨床化学精度管理用プール血清について 

   L・H の 2 濃度１セットが 400 円程度で購入できる（福岡大学筑紫病院の篠原先生が管理） 

   購入するなら会長名で福岡県技師会長に依頼文を出す →購入決定 

  ・精度管理実務委員について 

   先日の班長会議で、取り仕切るのは班長、副班長だが実務委員はほしいという事になった 

必要人数のリストを出してもらい、各施設から委員を出してもらう 

   こちらで振り分けをして会長名で各施設にお願いする 

   実務委員の役割、集計及び報告の仕方、今後のあり方などについて再考の必要あり 

  ・H24 年度精度管理生化学部門の集計時に入力ミスあり  

   担当者に聞き取り調査し、原因追及して今後の対応を考える  

８．その他 

  ・新人研修会を合同セミナーの時に開く（企画部担当） 

  ・平成 24 年度会計監査報告。岡代、錦織幹事 

  

記録作成 島臨技理事  青山真理 提出：平成 25 年 5 月 28 日 

 


